

Alat Digital yang Direkomendasikan

Alat	Tautan	Rincian
ADP Workforce	https://www.adp.com/	Sebuah perangkat lunak atau platform manajemen untuk menangani penggajian, waktu dan kehadiran, manajemen bakat, administrasi tunjangan, dan proses SDM lainnya.
Airtable	https://airtable.com/	Sebuah platform yang memungkinkanmu dengan mudah membuat basis data yang menyimpan informasi penting untuk pekerjaanmu, lalu menggunakannya untuk mendukung visualisasi, proses, dan integrasi yang membentuk aplikasi khusus yang benar-benar unik untuk kebutuhan bisnismu.
Amazon	https://www.amazon.com/ https://business.amazon.in/	Sebuah platform yang menawarkan akses ke jaringan pemasok raksasa ritel yang luas untuk pemesanan mudah dan diskon volume besar.
ClickUp	https://clickup.com/	Kolaborasi berbasis cloud dan alat manajemen proyek.
Confluence	https://www.atlassian.com/software/confluence	Ruang kerja tim yang memungkinkan tim untuk berkreasi, merekam, dan berkolaborasi dalam proyek atau ide apa pun.
Facebook Ads	https://www.facebook.com/business/tools/ads-manager	Sebuah platform periklanan jejaring sosial Facebook yang bertujuan untuk mempromosikan produk dan layanan melalui publikasi atau iklan teks, gambar, atau video.
Freshbooks	https://www.freshbooks.com/	Sebuah layanan akuntansi dan penagihan daring.
Gather Town App	https://www.gather.town/	Sebuah perangkat lunak konferensi web dengan komponen tambahan untuk melihat “ruangan” virtual yang kamu dan orang lain tempati dan dengan kemampuan untuk bergerak dan berinteraksi dengan peserta lain berdasarkan lokasimu di dalam ruangan.
Google Ads (sebelumnya bernama Google Adwords)	https://support.google.com/google-ads	Sebuah platform periklanan online untuk menampilkan iklan singkat, penawaran layanan, daftar produk, atau video kepada pengguna web.
Google Meets	https://support.google.com/meet/	Sebuah layanan untuk rapat dan panggilan video yang aman dan berkualitas tinggi yang tersedia untuk semua orang, di perangkat apa pun.
Google Primer App	https://www.yourprimer.com/	Sebuah aplikasi seluler yang menawarkan berbagai pelajaran yang dipersonalisasi, cepat, dan mudah dipahami untukmu dan timmu, yang bisa mendukung inisiatif peningkatan keterampilan.
Google Workspace	https://workspace.google.com/	Kumpulan komputasi cloud, produktivitas, dan berbagai alat kolaborasi, perangkat lunak, dan produk.
Microsoft 365	https://www.office.com/	Kumpulan komputasi cloud, produktivitas, dan berbagai alat kolaborasi, perangkat lunak, dan produk.
Monday.com	https://monday.com/	Sebuah platform berbasis cloud yang memungkinkanmu membuat aplikasi dan perangkat lunak manajemen proyek sendiri.
Notion	https://www.notion.so/	Sebuah aplikasi web produktivitas dan pencatat freemium dengan berbagai alat organisasi termasuk manajemen tugas, pelacakan proyek, daftar tugas, penanda pembukuan.
Quickbooks	https://quickbooks.intuit.com/	Sebuah perangkat lunak akuntansi daring yang membantumu mengelola arus kas, melacak pengeluaran, mengirim faktur, dan lainnya hanya dengan satu alat.
Slack	https://slack.com/	Sebuah aplikasi perpesanan untuk bisnis yang menghubungkan pengguna ke informasi yang mereka butuhkan.
Xero	https://www.xero.com/	Sebuah perangkat lunak akuntansi daring untuk bisnis yang menghubungkanmu ke bank, akuntan, pemegang buku, dan aplikasi bisnis lainnya.
Yeza	https://yeza.com/en	Sebuah alat bisnis untuk menutup penjualan dengan cepat saat

Alat	Tautan	Rincian
		berbisnis melalui WhatsApp atau di situs web e-commerce.
Zoom	https://zoom.us/	Sebuah layanan untuk rapat dan panggilan video yang aman dan berkualitas tinggi tersedia untuk semua orang, di perangkat apa pun. Layanan ini bisa membantumu berkomunikasi dengan tim dan klien kamu.

Sumber Tambahan sebagai Referensi

Bahan Bacaan	Tautan	Rincian
Kesiapan Digital	https://blog.mettl.com/digital-readiness/	Kamu akan belajar cara Mettl mengukur kesiapan digital secara mendalam.
Panduan Manajemen Risiko APEC untuk UMKM	https://www.apec.org/publications/2022/01/apec-risk-management-guide-for-msmes	Kamu akan belajar cara mengelola risiko berdasarkan Panduan APEC.
Bagaimana <i>Digital Natives</i> Memengaruhi Desain Organisasi Tradisional	https://www.ey.com/en_my/workforce/how-digital-natives-are-influencing-traditional-organizational-design	Kamu akan mempelajari cara menskalakan budaya <i>digital-native</i> berdasarkan wawasan EY.
10 Jenis Umum Risiko Digital	https://reciprocity.com/blog/common-types-of-digital-risks/	Kamu akan mempelajari berbagai contoh risiko digital.

Informasi Lebih Lanjut tentang ASEAN SME Academy

Kursus berikut dapat membantumu untuk lebih meningkatkan keterampilan dan pengetahuan dalam upaya mengubah pola pikir dan timmu sambil menavigasi perjalanan digitalisasi.

Kursus	Tautan	Fokus Utama Kursus
Pemikiran Desain dan Manajemen Tantangan	https://asean-sme-academy.org/en/courses/design-thinking-and-challenge-management	Kamu akan mempelajari berbagai alat dan metode untuk mengubah dan menginovasikan bisnismu dan mengembangkan keterampilan pribadi untuk menghadapi tantangan yang muncul dengan transformasi digital melalui kombinasi pendekatan pemikiran desain dan manajemen tantangan.
Kepemimpinan Efektif	https://asean-sme-academy.org/en/catalog/product/view/id/83/s/effective-leadership/category/2/	Kamu akan mempelajari cara menilai pendekatan kepemimpinan mana yang sesuai untuk situasi berbeda dan cara menggunakan perangkat lunak desktop atau seluler untuk berkolaborasi dan berkomunikasi secara lebih produktif.
Meminimalkan Risiko Penipuan	https://asean-sme-academy.org/en/catalog/product/view/id/161/s/minimizing-the-risk-of-fraud/category/2/	Kamu akan mempelajari cara untuk mencegah dan meminimalkan penipuan.
Keterampilan Bisnis Praktis - Membangun dan Mengembangkan	https://asean-sme-academy.org/en/courses/practical-business-skills-building-and-growing	Kamu akan mempelajari berbagai taktik dan alat untuk mengembangkan bisnismu sembari memperdalam pemahamanmu tentang risiko dan keberlanjutan.
Pelatihan Pemilik Usaha Kecil	https://asean-sme-academy.org/en/catalog/product/view/id/156/s/small-business-owners-training/category/2/	Kamu akan mempelajari bagaimana bisnis beroperasi, bagaimana menilai berbagai strategi bisnis, dan bagaimana berkolaborasi dengan orang lain untuk meningkatkan kesuksesan bisnis.
Keberlanjutan melalui Transformasi Digital	https://asean-sme-academy.org/en/courses/sustainability-through-digital-transformation	Kamu akan mempelajari tentang kerangka kerja keberlanjutan terkini, termasuk SDG (Tujuan Pembangunan Berkelanjutan), dan mendapatkan pemahaman tentang bagaimana digitalisasi bisa

		memungkinkan perusahaan menjadi lebih sukses sambil berkontribusi pada SDG.
--	--	---